
 

 

令和6年8月28日（水） 

第1554回（当年度第7回）例会 

本日のプログラム 

インターアクトクラブ海外研修報告  
 

修文学院高等学校ＩＡＣ  

□会長挨拶               大塚 省治 
 皆さんこんばんは、本日も例会にご
出席いただきありがとうございます。 
 本日は西尾張分区・水谷ガバナー
補佐をはじめ地区の方々をお迎え
し、懇談会ならびに理事、役員、委
員長参加によるクラブ協議会を実施
致しました。 
 クラブ協議会では、本年度の当ク
ラブの基本方針【本年度のスローガ
ンは、創立35周年を目前に控え「愛着と誇りある一宮
中央ロータリークラブ」とさせていただき、会員全員
の居心地の良い場所になるよう努めてまいります。私
が入会した当時に覚えた奉仕の感動は、RIステファ
ニーA.アーチック会長が体験した「ロータリーのマ
ジック」と同じであり、この感動をより多くの方に伝
える働きが必要だと考えました。そこで本年度におい
ては、会員増強を急務としつつ、クラブの存在「愛
着」を重きとし、ロータリー活動の意義の理解を深
め、意義のある奉仕活動、目に見える奉仕活動を通
じ、クラブを「誇り」に思う会員皆様の姿こそが重要
だと考えます。そのために従来のロータリー活動を大
きく変えるのではなく委員会の垣根を超えた合同事業
の企画を行ってまいります。また、ロータリークラ
ブ・セントラルの活用を行ってクラブ優秀賞の達成に
取り組んでまいります。】を中心に、各委員長より委
員会事業計画を発表していただき、ガバナー補佐から
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2024～2025年度 RIテーマ 

ロータリーのマジック 
地区方針「魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活動 成長するロータリー」 

第1553回例会（当年度第6回の記録） 
 

□令和6年8月21日（水）18：00～19:00 
□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 
□開会の点鐘 大塚会長 
□ロータリーソング「それでこそロータリー」 
□ビジター 水谷 豊様・上田芳敬様（尾西ＲＣ） 
      佐藤真基様（名古屋南ＲＣ） 

講評をいただきました。 
 本日は水谷ガバナー補佐より、RIステファニーA.
アーチック会長のテーマ「ロータリーのマジック」な
らびに、吉川ガバナーの地区方針「魅力あるクラブ 
持続可能な奉仕活動 成長するロータリー」を当クラ
ブに、どのように反映させていくのかについて、ご指
導をいただきました。 

クラブ協議会 16：50～17：50 

□ニコボックス（ABC順） 

☆西尾張分区ガバナ補佐 水谷 豊様（尾西RC） 

 西尾張分区 分区幹事 上田芳敬様（尾西RC） 

       一宮中央ロータリークラブに訪問させ 

       ていただいた喜びとして、本日はお世 

       話になります。よろしくお願いします。 

☆2760地区副幹事 佐藤真基様（名古屋南RC） 

       ガバナー補佐訪問にて、お伺いいたし 

       ました。どうぞよろしくお願い致します。 

ガバナー補佐訪問 懇談会 16：00～16：40 



 

 

次回 2024年9月4日（水）の例会予定 
 

卓話 
「ＲＹＬＡの紹介」 
地区ＲＹＬＡ委員会 

副委員長 澤田 武憲様（瀬戸RC） 

国際ロータリー第2760地区 
西尾張分区ガバナー補佐 水谷 豊様（尾西RC）  

 

2024～25年度ＲＩ会長は、ステファニー Ａ．アーチッ
ク氏です。 
 ＲＩのテーマ「THE MAGIC OF ROTARY」…ロータリー
のマジック…プロジェクトを終えるたび、寄付するた
び、新会員を迎えるたびに、皆さんはマジック（魔
法）を生み出すのです。それは皆さん次第ですと提唱
しています。 
 2024～25年度2760地区、吉川公章ガバナーの地区方
針は「魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活動 成長する
ロータリー ～行動計画 ４つの優先事項にそって戦略
計画を～」です。 
４つの優先事項 
①より大きなインパクトをもたらす（IMPACT） 
 ・ロータリーの行動によってもたらされる長期的な 
  変化 
 ・奉仕活動と平和推進、ポリオ根絶、財団への寄付 
  推進 
②参加者の基盤を広げる（REACH） 
 ・会員増強、公共イメージ、ロータリーの価値の共 
  有、DEI 
③参加者の積極的なかかわりを促す（ENGAGE） 
 ・クラブでの魅力的な体験や奉仕活動、会員満足度 
  の向上 
 ・ローターアクトとの協力 
④適応力を高める（ADAPT） 
 ・DEI+Belonging、テクノロジーの利用と変化に適応 
⑤ガバナー特別賞への挑戦 
⑥国際大会（カルガリー）への参加 
以上を掲げ、ロータリアン一人一人が、ロータリーを
今以上に理解して頂き、積極的に参加されることを望
んでみえます。 
 

 ガバナー補佐としての基本的な考え方 
①ロータリークラブの存在意義、価値観、使命を今一  
 度考え自覚する 
②出やすい例会場の雰囲気、内容のある卓話を用意する 
③活動を市民に理解していただける内容のプログラム 
 ・事業を開催する 
④会員、会員家族の交流が定期的に開催されている 
⑤「地域とともに」を意識し、協働事業や公開例会を 
 開催する 
 

 ガバナー補佐からのお願い 
①西尾張分区ゴルフ競技会 
 １０月８日（火）ナガシマカントリークラブ 
②西尾張分区ＩＭ 
 ２０２５年３月８日（土） 
 ＡＮＡクラウンプラザホテルグランコート名古屋 
③第２回ロータリーフードフェスティバル 
 ２０２５年５月１０日（土）１１日（日） 
 久屋大通公園にて開催 
会員の皆様のご登録・ご参加を宜しくお願い致します。 

出席 

報告 

会 員 総 数 33名 

出席会員数 26名 
78.79％  

他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（7/31） 
100％ 

□卓話 □ニコボックス（ABC順） 

☆理事会一同 

☆秋田敬治君 水谷ガバナー補佐、本日はお役目ご苦 

       労様です。先週日曜日にフォーラム21 

       の宇野さんのお誘いで、生まれて初め 

       てオペラ「カルメン」を鑑賞しました。 

       すばらしいというべきなのか？あまり 

       解りませんでした。猫に小判だった。 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆春木和美君 水谷ガバナー補佐、佐藤様、上田様、 

       本日は勉強させていただきます。声が 

       お聞き苦しくて、ごめんなさい…。 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 

☆松前憲典君 本日は、ガバナー補佐訪問であります。 

       御指導よろしくお願い致します。 

☆松岡正浩君 水谷ガバナー補佐、佐藤地区副幹事、 

       上田分区幹事、本日はよろしくお願い 

       します。 

☆宮田浩二君 水谷ガバナー補佐、佐藤地区副幹事、 

       上田分区幹事ようこそいらっしゃいま 

       した。毎日、暑いですが、お体に気を 

       つけてがんばりましょう。 

☆森  眞君 水谷ガバナー補佐ご一行様、暑い中を 

       ご訪問いただきありがとうございます。 

       せめて例会をゆっくりお過ごし下さい。 

☆森俊一郎君 水谷豊様、本日はよろしくお願いいた 

       します。くれぐれもお身体を大切にし 

       て下さい。 

☆長橋國和君 本日、水谷ガバナー補佐、佐藤地区副 

       幹事、上田分区幹事ご来場ありがとう 

       ございます。 

☆永田 正君 水谷ガバナー補佐様御多忙の中をよう 

       こそお越し下さいました。しっかりと 

       勉強させて頂きます。 

☆中井義也君 例会に出席できたので。 

☆大塚省治君 水谷ガバナー補佐はじめ佐藤様、上田 

       様、ようこそお越し下さいました。本 

       日はご指導よろしくお願い致します。 

☆西岡則男君 水谷ガバナー補佐ようこそ、今日の訪 

       問を歓迎します。宜しくご指導の程、 

       お願いします。 

☆佐藤祐造君 水谷豊ガバナー補佐、ご指導よろしく 

       お願い申し上げます。 

☆内田泰潤徳君 本日は西尾張分区ガバナー補佐 水谷 

       豊様よろしくお願いいたします。分区 

       幹事の上田様にはお世話になりありが 

       とうございます。 


